

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

La izquierda de Sanse impulsa una Asamblea Ciudadana

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 01 de julio de 2013

La izquierda de Sanse impulsa una Asamblea Ciudadana

Será en Octubre, abierta a toda la población y entidades sociales.

PSOE, Izquierda Independiente e Izquierda Unida de S.S. de los Reyes han acordado impulsar, junto a otras organizaciones o movimientos sociales, así como vecinos y vecinas, un proceso participativo que arranque con una importante ASAMBLEA CIUDADANA el próximo Octubre.

La situación de extrema dificultad en términos tanto económicos, sociales, como políticos por los que atraviesa el pueblo español, y la necesidad de convergencia que manifiestan las múltiples luchas sociales, ha llevado a PSOE, Izquierda Independiente e Izquierda Unida de S.S. de los Reyes a impulsar un **proceso que refuerce la democracia, sitúe alternativas y acabe radicalmente con las políticas de recorte de derechos fundamentales.**

Un proceso que arranque el próximo Octubre con la convocatoria de una importante **Asamblea Ciudadana**, en la que los vecinos y vecinas tomen la voz, la palabra y la propuesta, y recuperen su capacidad de intervención.

Esta convocatoria cuenta desde sus inicios con el conocimiento de numerosas entidades, movimientos y ciudadanos, y se pretende que sean muchos los que participen en dicho llamamiento.

Área de Comunicación